

# Hygiene- und Sicherheitsmaßnahmen in der Musikschule Attendorn

**Damit der Unterricht aufrecht erhalten werden kann, bitte ich darum, die bekannten Hygienemaßnahmen einzuhalten.**

- Der Unterrichtsraum darf nur betreten werden, wenn zuvor die Hände gründlich gewaschen und desinfiziert wurden!
- Zutritt nur mit Maske!  
Es besteht eine grundsätzliche Pflicht zum Tragen der Maske auch im Unterricht!  
Ausgenommen hiervon ist der Unterricht für Blasinstrumente während des Spielens.
- Der Zutritt zum Gebäude ist nur Schülerinnen / Schülern und Lehrkräften gestattet!
- Kein Zutritt für Personen mit Krankheitssymptomen!
- Das Gebäude sollte erst kurz vor dem Unterricht betreten und nach dem Unterricht direkt wieder verlassen werden!  
Das Foyer ist kein Aufenthaltsort!

Das ausführliche Hygienekonzept finden Sie auf unserer Homepage [www.musikschule-attendorn.de](http://www.musikschule-attendorn.de)

**Das Einhalten der Regeln hilft allen, damit wir demnächst nicht wieder schließen müssen!**

Ines Schmitz-Hertzberg (Schulleiterin)

Stand 06.11.2020